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Estella: Anéeka, denkst du, dass die Demonstrationen von Nutzen sind? Dass es der 
beste Weg ist, zu handeln? Denn ich habe das Gefühl, dass, egal wie viel Bewegung in 
ein oder zwei Tagen geschaffen werden kann, die Dinge dann gleich bleiben.

Anéeka: Ich denke, sie nützen wenig bis gar nichts. Die Negativen haben schon auf sie 
gewartet und sie wissen, wie sie damit umgehen müssen. Was funktioniert, ist 
massenhafter ziviler Ungehorsam.

Estella: In welchem Sinne?

Anéeka: In dem Sinne, dass die große Mehrheit der Menschen sich einfach nicht an die 
Regeln hält. Wenn nur eine, von 20 Personen eine Maske trägt, werden sie zum Beispiel 
nicht alle verhaften können. Das Problem ist, dass sie uneins sind, und das ist gewollt.

Estella: Sicher, aber das ist eine alltägliche Tatsache. Können wir uns irgendwie 
zusammenraufen oder so? Denn das ist genau das, was wir, die Erwachten, spüren, 
dass wir isoliert sind.

Anéeka:  Wenn ich die Antwort auf deine Frage hätte,wie sich  verbinden, Estella, dann 
wäre das schon in allen sozialen Netzwerken zu finden. Aber ich sage, dass 
massenhafter ziviler Ungehorsam der Schlüssel ist, aber das erfordert Organisation und 
so viele Menschen wie möglich, die zustimmen und das ist der schwierige Teil.

Cristina: Abgesehen von Mexiko und möglicherweise Argentinien, welche Länder 
denkst du, könnten ebenfalls Impfpflicht einführen?

Anéeka: Ich glaube alle. Es ist nur eine Art, wie sich die Figuren der NWO bewegen. 
Nach der gleichen notwendigen Bürokratie. Argentinien und Mexiko schon sicher, 
Argentinien vielleicht nicht, aber es ist auch schlecht, schlecht, schlecht,unter anderem 
Chile und Spanien, .

Cristina: Danke, Anéeka. Und warum wollen sie so viele PCR-Tests machen? 
Abgesehen von der Rechtfertigung der falschen Pandemie, ist es wegen irgendeiner 
Genbank?

Anéeka: Die PCR-Tests sind die eigentliche Ursache für die Pandemie. Wie deutsche 
Ärzte sagen, gibt es keine Covid-Pandemie. Sie existiert nicht. Die einzige Pandemie, 
die es gibt, sind PCR-Tests. Die Kabalen machen die Dinge nicht, oder selten nur  für 
etwas, sondern für mehr als eine Sache, mehr als eine Agenda. PCR-Tests sind der 
Vorwand für die Pandemie. Der Rest ist Propaganda, auch die Toten. Aber sie machen 
eine umfangreiche Datenbank der gesamten Menschheit. Wofür? Für alles  was lebt, du 
dort und wir hier, es ist ein totaler Krieg auf allen Ebenen.
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Aber es ist hauptsächlich ein Krieg zwischen nicht-menschlichen Rassen. Was die NWO 
also tut, ist nach bestimmten genetischen Merkmalen zu suchen, um sogenannte 
Sternsamen zu erkennen. Auch um im Bezug auf die Genetik zu wissen, wer wer ist, da 
sie wissen, dass der Körper transzendiert ist. Sie wollen wissen, wer als Mensch, als 
Sternen-Agent inkarniert ist, um sie zu neutralisieren. Das sieht man auch an dem 
offensichtlichen Angriff auf Kinder, denn es ist bekannt, dass sehr fortgeschrittene 
Wesen in Massen als Sternsamen eintreten, vor allem seit 2000. Deshalb also die 
Autismus-Epidemie aufgrund von Impfstoffen, die dazu da sind, die Verbindung, die sie 
mit dem Kosmischen, mit dem Höheren haben, zu neutralisieren.Als eine Maßnahme, 
um das zu stoppen, was die NWO als einen Angriff oder eine Infiltration mit dem Ziel, 
die Kabalen zu destabilisieren durch die positiven Rassen sieht.

Wie ich euch sage, es ist  ein totaler Krieg auf vielen Ebenen und die Menschen im 
Allgemeinen haben keine Ahnung, was es ist und was um sie herum passiert. Denn wie 
du weißt, sind die Menschen keine Rasse, es ist ein Bio-Anzug für viele Rassen,um als 
eine zu arbeiten oder zu koexistieren. Das ist der Grund für die vielen Konflikte. Sie sind 
nicht eine Rasse. Wie sie aussehen, spielt keine Rolle. Im Inneren sind ihre Seelen 
verschieden.

Estella: Und wie können sie durch die DNA erkennen, wer ein Sternsame ist? Und 
können sie wissen, von welcher Rasse?

Anéeka: Die DNS enthält Codes, die Daten bestimmen, die auf die eine, oder andere 
Rasse hinweisen, oder noch mehr, auf das eine, oder andere Individuum einer 
bestimmten Rasse. Codes sind Frequenzen, und durch Frequenzen ist alles sichtbar. 
Das ist der Grund, warum die Kabalen so viel Wert auf all die genetischen Forschungen 
gelegt haben. Ganz Silicon Valley in Kalifornien ist genetisch. Nicht so sehr mit 
Computern, obwohl es  Handarbeit ist. Sie wissen, dass die Sternsamen eintreten, und 
Impfstoffe sind eine ihrer Antworten. Ziel: das Signal an die Kinder abzuschneiden, damit 
das Sternenwesen nicht in den Körper eintreten kann.

Estella: Wow Anéeka. Wenn du also sagst, zu einem Individuum einer Rasse, meinst 
du, dass sie wissen können, wer du in 5D bist, oder warst ?

Anéeka: Ja, genau. Wir benutzen eine Remote-Methode durch einen Laser, der die 
Aura von Menschen liest und entsprechend der Energie und ihren Schichten, ihren 
Frequenzen, kann man wissen, wer wer ist. Das Problem ist, dass es nicht so genau ist 
wie ein Gentest. In solchem Maße, dass wir aufgrund der Fehler lieber auf die 
Verwendung dieses Geräts verzichten. So ist es logisch zu sehen, dass sie PCR-Tests 
verwenden, um Sternsamen zu erkennen und zu suchen, und unter ihnen die 
gefährlichsten.

Stell dir einen Swaruu-Samen vor, sie wäre eine weitere Jeanne d'Arc mit all dem 
Chaos, das sie anrichten würde, mehr noch, wenn sie eine eigene Armee mitbringt. 
Gemeinschaften des gleichen Gedankens auf die Erde, beachte, dass die Sternsamen, 
auch wenn es wenige   wache sind, sie eine klare Tendenz haben, sich zu suchen und 
miteinander zu kooperieren, während der Durchschnittsmensch nur den Regeln der 
Kabalen gehorchen, und abgetrennt versinken wird.
----------------

Estella: Aber, wow. Wenn sie wissen, welches Individuum du bist, was wissen sie dann 
über dein Leben? Hat jede Person Daten darüber, wer sie ist, oder so etwas in der Art? 
Kann es nicht auch ein Niemand sein?
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Anéeka: Ja, das ist richtig. Was aber sicher ist, dass niemand, der ein Sternsame ist, 
ein Niemand ist. Von höheren Ebenen, oder sogar hier in der alten und gewöhnlichen 5D 
sind diejenigen, die als Sternsamen eintreten, diejenigen der Elite mit viel Erfahrung, 
das heißt, und ich übertreibe nicht, ich sage es wörtlich: "Die Samen, die dort arbeiten, 
einschließlich euch beiden, sind eine Elitetruppe, eine Spezialeinheit. Alles andere als 
"Niemand", sonst wären sie nicht dort. Sie wissen, was sie tun". Und aus der Sicht der 
Kabalen sind sie für sie eine sehr große Bedrohung . Wie Yázhi erst kürzlich, vor ein 
paar Tagen, in einem Video erklärt hat.

Cristina: Danke, Anéeka. Yázhis Video ist spektakulär.

Estella: Um zu sagen, dass ich dachte, dass nur die Mutigen, oder Masochisten hierher 
kommen, um zu spielen...

Anéeka: Jeder hat dort eine Mission. Aber die Missionen sind nicht so, wie man sie sich 
vorstellt oder wie ein militärisches Kommando, obwohl das auch vorkommt. Manchmal 
sind sie einfach nur da und leben, und damit bewirken sie eine große Veränderung. Sie 
müssen nicht danach suchen, was ihre Mission ist und sich schlecht fühlen, dass sie sie 
vielleicht nicht tun oder erfüllen. Das wurde bereits von oben bedacht. Das ist bereits 
gelöst. Kleine Dinge hier auf der Erde. Scheinbar unbedeutende Handlungen werden 
sehr große Veränderungen bringen, und jemand muss es tun. Eine Mission wird getan 
oder erreicht, indem ihr einfach eurem Leben folgt, so wie ihr, wie es die Sternsamen in 
völliger Freiheit wollen. Andere treten direkt auf Befehl ein, etwas Bestimmtes zu tun und 
alles dazwischen.

Es ist ein phänomenal kompliziertes, komplexes und multidimensionales Durcheinander, 
was auf der Erde geschieht. Und weder wir, noch irgendjemand aus diesen Dichten weiß 
vollständig, was passiert. Wir alle sind auf der Suche nach Antworten, abhängig von der 
Dichte, unserem Aufmerksamkeitspunkt und wer wir sind, . Es spielt keine Rolle, ob sie 
auf der Erde den Spritzen ausweichen oder im Orbit den Plasmaschüssen oder 
Energiewaffen ausweichen, wir alle spielen unseren Teil in diesem gewaltigen 
kosmischen Durcheinander. Und niemand ist von dem hohen Risiko ausgenommen. 
Aber wir machen weiter, denn das ist es, was wir sind, und wir tun es für die, die wir 
wollen und für uns selbst. Denn wenn wir es nicht tun, verlieren wir unsere Seelen.

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/ 

die neuesten, Deutsch synchronisierten Videos: (unzensiert): https://lbry.tv/@Ofaatu
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